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Abstract (en)
[origin: FR2647452A1] The invention relates to the field of organic chemistry and to steroid chemistry in particular. Its particular subject are novel
6-methyl estra 4,6-dienes of general formula (I) in which A is hydrogen or a lower oxoalkyl radical and B is hydrogen, or A is a free or esterified
hydroxyl and B is a lower alkyl radical or a lower alcynyl radical, or A and B together form the oxygen of a cetone. The invention also relates
to a method of obtaining compounds of general formula (I). These compounds are valuable synthesis agents which make it possible to obtain
pharmacologically active 6-methyl 19-nor pregna 4,6-dienes.

Abstract (fr)
L'invention se rapporte au domaine de la chimie organique et plus particulièrement à la chimie des stéroïdes. Elle a plus particulièrement pour
objet de nouveaux 6-méthyl estra 4,6-diènes de formule générale (I) dans laquelle A représente de l'hydrogène ou un radical oxoalcoyle inférieur
et B représente de l'hydrogène ou bien A est un hydroxyle libre ou estérifié, et B est un radical alcoyle inférieur, ou un radical alcynyle inférieur
ou bien A et B forment ensemble l'oxygène d'une cétone. Cette invention a également pour objet un procédé d'obtention des composés de
formule générale (I). Ces composés sont des intermédiaires de synthèse précieux qui permettent l'accès à des 6-méthyl 19-nor pregna 4,6-diènes
pharmacologiquement actifs.
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